

# Horiens participa de iniciativa para donación de respiradores

Escrito por: Horiens - 17/04/2020

En el combate al nuevo coronavirus, la indisponibilidad de respiradores mecánicos en los hospitales está entre los principales desafíos de los sistemas de salud en todo el mundo, ya que el tratamiento por medio de estos aparatos es determinante para salvar vidas en los casos más graves de la enfermedad. Aumentar la disponibilidad de respiradores mecánicos es, por tanto, un momento.



“Se trata de una situación que requiere la cooperación

de todos – sociedad, gobiernos y empresas. Es el momento de sumar fuerzas, por eso decidimos hacer una contribución en este tema participando de una iniciativa de la FIEB (Federación de las Industrias del Estado de Bahía) para donación de respiradores mecánicos que serán utilizados para el enfrentamiento de esta pandemia en toda Bahía”, afirma Marcelo Neves, CEO de Horiens.

Con la colaboración de diversas empresas y otros sectores de la sociedad, la FIEB compró y donará 50 respiradores para apoyar el tratamiento del covid-19, de forma proactiva y solidaria.

Tenemos una conexión im



historia comenzó en el estado.

Y Bahía, así como Brasil,

debe pasar por el aumento en

los casos de la enfermedad. Estar preparado adecuadamente para atravesar esta fase es determinante”, cuenta Marcelo.

Marcelo destaca que Horiens permanece atenta a oportunidades de colaborar. “Iniciativas como esta reafirman nuestro propósito de observar los riesgos y contribuir para proteger y valorizar empresas y personas en una realidad cada vez más compleja”.